

73.4	HEAD AC
241	18811
	DUBINGSALLANTIS

PERIÓDICO

PAGINA	FECHA

2

18/11/2022

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Protesta magistrada

Durante la protesta que realizaron este jueves los padres del pequeño Abner afuera del Colegio Williams, se pudo observar que la magistrada Xóchitl Almendra Hernández Torres, del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX, quien asistió como parte del contingente acompañada de personal de ese organismo. Por lo anterior, la funcionaria fue confrontada por padres que se organizaron para resguardar la entrada de los alumnos en el reinicio de las actividades académicas, pues pidieron que no se polítice el caso y se deje a las autoridades seguir el curso de las indagatorias para hacer justicia. ¿Será?

Se armó la tocada

Aritmo de cumbia cerraron semana los **senadores** con una Tarde Bohemia en **Xicoténcatl**, justo frente a la estatua de **Belisario Domínguez**, nos dicen que muchos de ellos ya no regresarán hasta después del puente revolucionario, como si levantar la mano para aprobar lo que les mande el **Ejecutivo** fuera tan cansado...¿Será?

Relevos panistas

El alcalde panista de Benito Juárez, Santiago Taboada, prácticamente destapó como su sucesor al diputado federal Luis Mendoza. El legislador fue el más votado en la pasada elección de 2021 con 170 mil votos y encima se presentó como candidato de reelección, así que, de ser el postulado por una eventual alianza opositora, será el rival a vencer. Dicen los cercanos a Mendoza que obviamente la idea le entusiasma, pero por lo pronto, no descuidará su encargo como presidente de la Comisión de Radio y Televisión en San Lázaro. ¿Será?

Pesquisas de la UIF

Nos dicen que el reporte con el que la Unidad de Inteligencia Financiera, de Pablo Gómez, irá por el exprocurador Jesús Murillo Karam por delitos de tráfico de influencias, defraudación fiscal y operaciones con recursos de procedencia ilícita, tiene a varios personajes tronándose los dedos. Esto porque el documento es un nutrido análisis de riesgo de los mexicanos políticamente expuestos que inició a raíz de los famosos Pandora Papers cuando el hoy procurador de Hidalgo, Santiago Nieto Castillo, encabezaba la oficina perteneciente a la Secretaría de Hacienda, claro, si la cabeza del clan Gómez no la rasura. ¿Será?

Mejor revisión

Nos comentan que gracias a la Bitácora Electrónica de Seguimiento a Adquisiciones (BESA), puesto en marcha por la Secretaría de la Función Pública hace apenas un año, se ha alcanzado el 80% de la revisión de los 3 mil 241 contratos de adquisiciones de la Administración Pública Federal, y de ellos, 3 mil 131 suman un monto de 313 mil 405.3 millones de pesos, 104 son por 979.8 millones de dólares y seis más por 10.7 millones de euros, cabe recordar que este sistema tiene entre sus objetivos vigilar y fiscalizar en tiempo real las compras públicas, por lo que difícilmentes e escapará a la revisión alguna compra. ¿Será?

Plan a mediano plazo

Y la reconciliación de la alianza PRI-PAN y PRD, nos dicen, tiene miras a la presidencial de 2024. Y es que nos aseguran que no hay músculo para ganarle a Morena en el 2024 de una manera separada. Por ahí dicen que la unión hace la fuerza. ¿Será?